
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 06/13 

 

“Solicita da ARTESP providencias na R.Cel. Ernesto de Oliveira” 

 

   LUIZ ALBERTO TEIXEIRA FERREIRA, requer 

a V. Exa., ouvido o Plenário, seja oficiado a ARTESP – Agencia 

Reguladora de Transporte do Estado de São Paulo, solicitando 

desse conceituado órgão, implantação de semáforo e/ou passarela 

na R.Cel. Ernesto de Oliveira cruzamento com a R. José dos Reis 

– Vila Três Irmãos, tendo em vista tratar-se de reivindicação antiga 

dos munícipes e Vereadores, inclusive de gestões passadas, devido ao 

perigo iminente que o citado cruzamento representa a nossa 

comunidade, pois conforme já foi dito várias vezes,, a mencionada rua 

é cheia de comércios: padaria, supermercado, açougue, farmácia e 

acesso obrigatório as escolas: estadual e municipal, e como agravante 

tem trafego intenso de crianças, idosos, portadores de deficiência 

física, auditiva e visual e se trata de rodovia estadual SP 342 com 

tráfego intenso de veículos, caminhões de cargas e ônibus 

intermunicipais, portanto  a implantação deste projeto é urgente e 

necessária para evitar que vidas sejam ceifadas e o mesmo pedido já 

foi feito a Renovias através do Of. 004/13(em anexo), mas a Renovias 

afirma que a responsabilidade de implantação de semáforo ou outra 

providencia, é dessa Agencia, ou seja ARTESP.  

    

 

Plenário Egberto Junqueira Ferreira, 14/02/13. 

 

 

 

Vereador Luiz Alberto Teixeira e Ferreira 


